

国分さん宅では現在、10アールの面積で栽培しており、ハウス内で450本、露地で550本のピーマンを植栽しています。康光さんはもともとは養蚕を営んでいましたが、定年を迎える平成10年から本格的に農業に取り組もうと、桑畑をピーマン畑に変えて栽培を始めました。ハウスでの栽培は平成14年から取り組み、白沢地区で継続しているのは国分さん宅のみです。ピーマンの収穫は6月中旬から10月にかけて行われ、暑い季節の今が最盛期です。ほほ



「暑さに負けないで収穫しています」と話すカツ子さん。

毎日、収穫し出荷されます。白沢中のすぐ近くに畑がある国分さんは「作物はやはり土づくりです。中学校で草刈りした草をいただいて、たいへん肥を作り、畑に還元していきます。いわゆる、環境に配慮した土づくりです」と笑顔で話します。また、収穫したピーマンについては「最近は改良されて、苦みが少なく甘みが多いです。みずみずしく、生でも食べられる。子どもたちにも喜ばれているピーマンですね」とPRし、「これからも、大量生産ではなく、良い品質のものを皆さんにお届けしたい」と抱負を話していました

甘みが多く、生でも食べられるピーマン
子どもにも喜ばれるピーマンです！



収穫は今が最盛期。毎日早朝に収穫し、出荷しています

エフエム モット コム FM Mot.Com 秘 情報

あの声は、私です…



《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム
あきこ
- ◆本名：渡辺晃子さん
- ◆出身：本宮市内
- ◆趣味：フラダンス。プロレス観戦。
ロックを浴びること!?

◆担当番組：「音楽音姫」～インディーな仲間たち～
(毎週火曜日 午後1時から)

◆リスナーに一言：「インディーな仲間たち」は、皆さんのが普段あまり耳にしないような音楽を、音楽大好きな私が心を込めて選曲してお届けしています。

皆さんからのリクエストも待ってま～す♡ 自作の曲や好きな曲、アーティストを教えてください。



話を聞いたりして学校へのあこがれと期待感を持つたようです。そして、保育所のみんなが大好きなメニュー「保育所カレー」を年長組の子どもたちと一緒に林間学校ながらの風景の中、「おいしいね」と何回もお代わりをして懐かしげに食べていました。保育所の給食の味はきっと忘れないと存じます。

また、幼稚園・保育所・小学校・中学校の先生方がお見えになつたり、職業体験やボランティアの中学生、短大の



「保育所のカレーはやっぱりおいしい！」
保育所の子どもたちと一緒にカレーを
食べる、先輩!? の小学1年生

実習生がきてくれたりと、たくさんの方と触れ合うことができ、得るもののがたくさんあります。盛夏を過ごしています。

本宮市の皆さんを
紹介するページ

みんなのひろば

私の隨想録



○ 今日の人
遠藤 穎実さん
SADAMI ENDO
(本宮字兼谷平)

昭和48年1月9日生まれ。スポーツマンである。小学校時代は柔道、中学、高校では器械体操をしていた。鉄棒、つり輪、床運動など6種目をこなし、高校時代は何とインターハイ全国大会出場も果たしている。今は、子どもが所属するトッチボールスピ少の指導に夢中。週3回は、子どもたちと一緒に汗を流す。今年は南部若連の会長という重責も担い、まさに大車輪の活躍である。写真は、奥さんの信子さん、長男慎太郎くん、長女眞子さん、二男貴輝くん、二女瑛子さんと。

僕も子どものころ、太鼓台をやつっていました。とても楽しい思い出がよみがえります。おっちゃんたちに、怒られたり、ほめられたり、いろいろな話を聞いたりして、とても良い思い出をもらった気がします。

僕は、その子どもの時の思い出を今の子どもたちにも感じてもらいたいと思っています。古里の秋祭りが、一生心に残るような思い出となるお手伝いができればなあと思っています。まもなく始まる怒りが、盛大に成功しますよう頑張ります。

最後に、市民の皆さん、今年も、北部、東部、南部のすばらしい太鼓台回し、元気いっぱいの子どもたちのバチさばきみなもに揺れる提灯を見にきてください。ありがとうございました。

◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇

来月は、加藤裕美さん（糖沢字光が丘）の予定です。

本宮第二保育所は、0歳から就学前の子どもたちが在籍する施設です。0歳児保育がスタートして10年目となりますが、小さいお友だちと触れ合う中で、お世話をあげたり遊具を貸してあげたり乳母車を押してあげたりと、優しい心が培われているなーと思います。自然環境にも恵まれ、91名の子ども達が元気いっぱいに過ごしています。虫がにがてだった子も保育所で友だちと一緒に畑や草むらに行つてカエルやダンゴ中探しを見ているうちに、虫が大好きになり、今では先頭に立つて虫探しをしたり、カブトムシと遊べるようになります。

ご協力を得て盆踊り「みずい
ろ・んだ！ナイト」に挑戦し
ました。とてもテンポの速い
曲について行けるか心配され
ましたが、全員ノリノリで踊
ることができました。小さい
クラスも曲が流れるごとに手足を
動かしニコニコ笑顔で、お天
気も良く年長組のお店（お面・
虫かご）・保護者会のお店（お
にぎり・かき氷・くじ引きなど）も大盛況で、子どもたち
と保護者の皆様と保育所が一
体となつて楽しく取り組むこ
とができました。

7月末には、第二保育所を
修了した1年生を保育所に招
待して、保育所のみんなと一緒に遊んだり、学校生活を話
してくれたりして、しつかり
と先輩ぶりを見せてくれました。
保育所の子どもたちも大
喜びで、先輩たちと遊んだり

「本宮秋祭り！」

この度 紹介いたまし
た遠藤禎実です。

保育所・幼稚園紹介

こどものひろば

【第二保育所】



7月27日に行われた親子夏まつりでは
お母さんたちのお店屋さんも大繁盛でした